

Publikationen des Alters-Instituts zur Verweildauer in der stationären Altenpflege

De Vries, B., Techtmann, G.: Die Männer bleiben länger. In: *Altenheim* 11/2019, S. 52-55.

De Vries, B.: Die Maskulinisierung der Altenpflege. Männer wohnen immer länger in Pflegeeinrichtungen. In: *CareKonkret*, Ausgabe 37, 13.09.2019.

Techtmann, G.: Die Verweildauern sinken. Statistische Analysen zur zeitlichen Entwicklung der Verweildauer in stationären Pflegeeinrichtungen, 2015. Als Download verfügbar unter: www.alters-institut.de.

Techtmann, G.: Analyse zur Verweildauer. Ergebnisse der Zeitreihenbetrachtung und sozialpolitische Konsequenzen. Vortrag anlässlich des Bundeskongresses des „Deutschen Evangelischen Verbandes für Altenarbeit und Pflege e.V.“ (DEVAP), Berlin, 23.09.2015. Als Download verfügbar unter: www.alters-institut.de.

Techtmann, G.: Die Entwicklung der Verweildauer in der stationären Altenpflege. Indikatoren für eine Reform der palliativen Versorgung. In: *Theorie und Praxis der Sozialen Arbeit*. 2015, 66. Jg, H.5.

De Vries, B.: Der Wandel der Zielgruppen in der stationären Versorgung. Zeitreihenbetrachtung der Verweildauer der Bewohner/-innen in Nordrhein-Westfalen und daraus resultierende sozialpolitische Schlussfolgerungen, 2015. Als Download verfügbar unter: www.alters-institut.de.

De Vries, B., Schönberg, F.: Studie zur Verweildauer: Zur Notwendigkeit einer differenzierten Betrachtungsweise von Pflegeheimen und deren Personalbedarf. In: *Theorie und Praxis der Sozialen Arbeit*, 6/2015, S. 460-466.

Geisler, F.: Heime entwickeln unterschiedliche Schwerpunkte. Evangelisches Johanneswerk untersucht Bewohner-Entwicklung. In: *CareKonkret*, Ausgabe 24, 12.06.2015.

Techtmann, G.: Analyse zu Mortalität und Verweildauer in den stationären Einrichtungen der Altenhilfe des Ev. Johanneswerks. Vortrag anlässlich des Bundeskongresses des „Deutschen Evangelischen Verbandes für Altenarbeit und Pflege e.V.“ (DEVAP), Berlin, 26.09.2013. Als Download verfügbar unter: www.alters-institut.de.

De Vries, B., Schönberg, F.: Mortalität und Verweildauer in der stationären Altenpflege Teil 2: Gesellschaftliche Konsequenzen. In: *Theorie und Praxis der Sozialen Arbeit*, 5/2011, S. 370-375.

Techtmann, G.: Mortalität und Verweildauer in der stationären Altenpflege. Eine empirische Erhebung als Ausgangspunkt veränderter Handlungsschwerpunkte im Ev. Johanneswerk e.V. (Teil 1). In: *Theorie und Praxis der Sozialen Arbeit*, 5/2010, S. 346-353.

Techtmann, G.: Mortalität in stationären Einrichtungen der Altenpflege. Vortrag anlässlich des Symposiums „Ageing in Europe - Social Care for the Elderly“, Ostfalia Hochschule für angewandte Wissenschaften, Braunschweig, 23.04.2010.